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www.marcosvieira.adv.br
Coligação - Muda Santa Catarina - PSDB / PEN - PSDB

MUDAR REDE DE ENERGIA DE MONOFÁSICA PARA TRIFÁSICA

PREVENÇÃO À SECA EM TODO O GRANDE OESTE

PERIMETRAL DE MARAVILHA É UMA OBRA URGENTE

O desenvolvimento do Oeste e do 
Extremo-Oeste está diretamente 
ligado à oferta de energia elétrica de 
qualidade. Além de buscar recursos 
com o Governo do Estado para a 
construção de mais subestações da 
Celesc, como a que está saindo do 
papel em Maravilha e que vai atender 

toda a região, temos que lutar pela 
troca de toda a rede elétrica, de mo-
nofásica para trifásica. Assim, o agri-
cultor poderá  adquirir equipamentos 
com maior capacidade; as empresas 
poderão  aumentar a sua produção; e 
a população terá a oportunidade de 
viver com mais qualidade.

Mesmo sendo uma das regiões 
onde mais chove no mundo, o 
Grande Oeste catarinense vem 
sofrendo com a seca há décadas. Em 
2012, a estiagem atingiu o ponto 
mais crítico, fazendo com que 80 
municípios decretassem situação 
de emergência. Para combater 
esse problema, vamos continuar 
buscando mais investimentos, como 
o que resultou no nosso projeto de 
construção de 1.864 cisternas, para 

captar água da chuva, em mais de 
60 municípios, com recursos de R$ 60 
milhões. As cisternas vão possibiliar 
o abastecimento de água durante 
longos períodos de estiagem. O 
programa é inédito no Estado e a 
licitação já está em andamento, por 
parte da Secretaria da Agricultura. 
A cadeia produtiva sofre com a seca, 
que também afeta a oferta de água 
potável na agricultura, atingindo 
diretamente moradores e animais.

Não podemos esperar mais para 
que a construção da perimetral 
de Maravilha seja iniciada. Há 
muito tempo o Governo Federal 
anunciou a obra, mas nada foi 
feito. São centenas de caminhões 
e automóveis, que transitam 
diariamente pela BR-282 e que se 
misturam com o trânsito local.

Maravilha não pode ser excluída. 
Sabemos da importância da rodovia 
até pela segurança dos trabalhadores 
que precisam ter acesso às empresas. 
Conhecemos o projeto do DNIT. 
Vamos cobrar e juntar forças com a 
Associação Empresarial de Maravilha 
e a Câmara de Dirigentes Lojistas 
(CDL) para realizar mais esse sonho.
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Juntos ajudamos a fazer mais
pela regional de MARAVILHA
Articulação de Marcos Vieira é decisiva para conquistas do Hospital São José

Sempre presente, o deputado estadual Marcos Vieira 

confere ativação dos 10 leitos de UTI no Hospital São José, 

de Maravilha, na companhia da diretora Neiva Schaefer 
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A baixa qualidade do fornecimento 
de energia elétrica, que é considerada 
um dos maiores problemas econômi-
cos para Maravilha e região, foi tema 
de audiência pública em 2013. “A pre-
feitura de Maravilha já fez a sua parte, 
comprando o terreno. Agora falta a 
Celesc fazer a sua parte. E nós vamos 
continuar cobrando”, afirmou Marcos 
Vieira, ao presidir a audiência. Serão 
investidos R$ 7 milhões na subesta-
ção de Maravilha, dobrando a capaci-
dade de fornecimento de energia.

Subestação da Celesc em Maravilha
Deputado Marcos Vieira realiza audiência pública para melhorar o fornecimento de energia 

REPASSE PARA OBRAS NO NOVO BAIRRO EM MARAVILHAPAVIMENTAÇÃO DE RUA

REVITALIZAÇÃO DO PARQUE 
DA FEAGRISA EM SERRA ALTA

PARQUE DA FEPAR - MODELO

O deputado Marcos Vieira já esteve várias 
vezes no Novo Bairro, em Maravilha, 
acompanhando as obras do Centro 
Comunitário. “Sabemos as dificuldades que 
a Terceira Idade tem em lazer. Precisamos 
ajudar”, disse o deputado Marcos Vieira. 
O centro atenderá moradores de mais cinco 

bairros. Para ajudar, o deputado Marcos 
Vieira repassou R$ 110 mil, com recursos do 
Governo do Estado. “O deputado é que deu 
o pontapé inicial para que isso saísse do 
papel. Ele nos ajudará ainda mais”, afirmou 
o presidente da Associação de Moradores, 
Danilo Signor.

Em maio deste ano, o deputado 
estadual Marcos Vieira confirmou 
ao vereador Laurio Stieler 
(Lambari), de Maravilha, a liberação 
de recursos, no valor de R$ 100 mil, 
para pavimentar trecho da Rua da 
Felicidade, no Bairro Floresta.

O deputado Marcos Vieira articulou a 
liberação de R$ 250 mil, junto ao Governo 
do Estado, para revitalizar o  parque da 
Feagrisa (foto abaixo),  já reinaugurado.

Em junho deste ano, foi entregue 
a ordem de serviço para implantar 
a rede de iluminação e rede 
elétrica do parque municipal da 
Festa Estadual do Porco Assado 
no Rolete (Fepar) de Modelo. O 
deputado estadual Marcos Vieira  
viabilizou a liberação de R$ 150 
mil, por meio de convênio.

Em audiência pública, Celesc anunciou 
R$ 7 milhões para investir em Maravilha

Deputado libera recursos em Modelo
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REFORMAS NA APAE DE PINHALZINHO
• Em junho deste ano, o deputado Marcos Vieira visitou a Escola Especial Professora Ivone, 

sede da APAE de Pinhalzinho, que está sendo reformada em razão dos R$ 150 mil, liberados 
por intermédio do deputado Marcos Vieira. A APAE atende 166 alunos dos municípios de 
Pinhalzinho, Saudades, Nova Erechim, União do Oeste, Nova Itaberaba e Águas Frias. O deputado 
Marcos Vieira foi recebido pelo presidente da APAE, Mário Antônio Kich. Também participaram da 
cerimônia, o vereador Nilson Gosch, o ex-vereador Agostinho Jung, o Beleza, o diretor geral da 
SDR, Vilson Warmiling, entre outros. Tudo começou com a ex-presidente Alice Niehues.
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Até hoje, o Hospital de Saudades já 
recebeu mais de R$ 1 milhão em recur-
sos viabilizados pelo deputado Marcos 
Vieira. O último repasse foi de R$ 250 
mil, quando Marcos Vieira foi home-
nageado pela direção do hospital com 
uma placa. Com os recursos foram ad-
quiridos aparelho de Raio X; uma auto-
clave; lavatório cirúrgico; e cinco camas 
fowler; entre outros equipamentos. 

Repasse ao Hospital de Saudades
O deputado Marcos Vieira viabiliza recursos para a compra de equipamentos

Com os 
recursos 
repassados 
pelo 
deputado 
Marcos Vieira 
também 
foram 
adquiridos 
móveis para 
o centro 
cirúrgico

Cerimônia realizada no início 
de abril deste ano inaugurou a 
pavimentação asfáltica no trecho que 
liga o distrito de São José do Laranjal 
à BR-282, em Iraceminha. Com 7,2 
quilômetros de extensão, a obra custou 
aproximadamente R$ 8,5 milhões aos 
cofres do Estado. O deputado Marcos 
Vieira também ajudou para que o asfalto 
chegasse a São José do Laranjal.

ASFALTO LIGA IRACEMINHA 
A SÃO JOSÉ DO LARANJAL O envolvimento do deputado estadual 

Marcos Vieira foi decisivo para que o 
asfaltamento da SC-471, antiga SC-161, 

saísse do papel. As obras começaram em 
janeiro de 2013 (foto) em um trecho de  20 
quilômetros, orçado em R$ 23,7 milhões. 

ASFALTO NA SC-471 ENTRE ROMELÂNDIA E ANCHIETA

Marcos Vieira foi homenageado em 
São Miguel da Boa Vista, em 2012, 
durante a entrega de um ônibus escolar, 
um veículo para a Assistência Social 
e a inauguração da ponte da Linha 
União. Os alunos da rede municipal 

entregaram um presente para o 
deputado. “Fiquei feliz em ver que os 
veículos farão uma diferença muito 
grande na vida desses estudantes, pois 
assim terão mais conforto, e o município 
se desenvolve”, afirmou Marcos Vieira.

ÔNIBUS ESCOLAR PARA SÃO MIGUEL DA BOA VISTA 

Uma das bandeiras do deputado estadual 
Marcos Vieira é a pavimentação do trecho 
de 10 quilômetros da SC-469, ligando os 
municípios de Maravilha a Bom Jesus do 
Oeste. A empresa que venceu a licitação 
já elaborou o projeto de engenharia para 

a pavimentação, mas é preciso tornar 
a  obra uma realidade. Os recursos para 
a pavimentação, da ordem de R$ 18 
milhões, já estão garantidos e foram 
alocados por meio de financiamento do 
Banco do Brasil, o chamado Programa 2. 

LIGAÇÃO DE MARAVILHA A BOM JESUS DO OESTE

Marcos Vieira viabilizou, em 2013, junto ao 
Governo do Estado, a construção de duas 
pontes em Romelândia. O deputado 
Marcos Vieira, o prefeito Elizio Fonseca e o 
vereador Juarez Furtado participaram de 
audiência na Capital (foto abaixo) para 
conseguir a verba . As pontes servirão 
à comunidade de Linha São Cristóvão.  
No atual mandato do deputado Marcos 
Vieira, já foram liberados mais de R$ 1,5 
milhão para Romelândia, entre convênios 
e subvenções sociais.

CONSTRUÇÃO DE DUAS 
PONTES EM ROMELÂNDIA

FOTOS DIVULGAÇÃO
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Todo o Extremo-Oeste do Estado 
reconhece o trabalho sério e ho-
nesto do deputado estadual Marcos 
Vieira, sempre ajudando os municí-
pios e entidades da região. Graças 
à sua dedicação, construiu uma 
relação muito forte com Maravilha 
e região. Sério e competente, ele 
cumpre os compromissos. E o prin-

cipal deles com Maravilha e região 
foi a ativação de 10 leitos de UTI do 
Hospital São José, que presta rele-
vantes serviços à comunidade. 

A UTI funciona desde o final de 
2011 e todo o Grande Oeste ago-
ra tem 50 leitos de UTI. Esses lei-
tos são vitais, pois representaram 
reforço significativo na saúde. No 

convênio assinado com o hospital, o 
Estado repassa R$ 650 mil por ano 
para manter a UTI. 

“Prefeituras, empresários, sindi-
catos e lideranças de toda a região 
deixaram de lado as diferenças polí-
ticas e agiram em benefício comum. 
Deu ótimos resultados”, enfatiza o 
deputado estadual Marcos Vieira.

REFORMA E READEQUAÇÃO DA LAVANDERIA

Em dezembro de 2011, além de receber recursos para a ativação de 10 leitos de 
UTI, o Hospital São José, de Maravilha, recebeu um repasse de R$ 600 mil para a 
reforma e readequação da lavanderia da instituição. De acordo com o projeto, R$ 
221 mil seriam usados para reforma e ampliação, R$ 149 mil para a compra de 
equipamentos como máquinas de lavar e de passar, e R$ 230 mil para a aquisição 
de equipamentos permanentes para o Hospital São José.

Hospital São José ativa 10 leitos

TOMÓGRAFO FUNCIONA 
DESDE AGOSTO DE 2012
Um tomógrafo computadorizado 
doado pela Secretaria de Estado 
da Saúde ao Hospital São José está 
funcionando desde agosto de 2012 e 
atende, por dia, aproximadamente 20 
pacientes de toda a região.  
O equipamento foi doado por meio de 
um pedido feito pelo deputado Marcos 
Vieira. “Recebemos a solicitação 
do presidente do hospital, Nilvo 
Dondoefer, e falamos com o secretário 
da Saúde para que o equipamento 
fosse liberado. Fomos prontamente 
atendidos”, destaca o deputado Marcos 
Vieira. O tomógrafo está disponível 
para exames em pessoas internadas 
e também de pacientes externos, por 
meio de agendamento.

O deputado Marcos Vieira acompanha a instalação do tomógrafo computadorizado no Hospital São José, de Maravilha
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Preocupado com as necessidades do 
Hospital São José, o deputado Marcos 
Vieira participou de várias reuniões de 
trabalho na instituição (foto abaixo), 
quando a diretoria sempre fez 
reivindicações, dentre elas, a reforma 
e a readequação da lavanderia e 
aquisição de aparelhos indispensáveis 
para melhor atender os pacientes.

de UTI e modernos equipamentos

CESSÃO DE UM ARCO CIRÚRGICO E MESA ANESTÉSICA

ATENÇÃO ESPECIAL 
PARA AS MULHERES: 
MAMÓGRAFO INSTALADO
O Hospital São José já conta com um 
mamógrafo (foto abaixo), graças 
também ao empenho do deputado  
Marcos Vieira. A mamografia é um 
exame para avaliação das mamas, 
feita com aparelho de Raio-X, 
conhecido por mamógrafo. Com esse 
aparelho é possível identificar lesões.

O Hospital São José, de Maravilha, se 
torna cada vez mais uma referência 
para o setor de saúde em todo o  
Grande Oeste catarinense. Em junho 
do ano passado, o deputado estadual 
Marcos Vieira anunciou a cessão de 
um Arco Cirúrgico e de uma mesa 

anestésica (foto acima). 
A direção do hospital festejou a 
notícia. O aparelho, usado para 
cirurgias complexas, fará com que o 
hospital possa realizar cirurgias menos 
evasivas e com um tempo menor de 
recuperação para os pacientes.
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HOSPITAL RECEBE COMENDA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA
• O Hospital São José recebeu a Comenda do Legislativo, no final de 2011, por iniciativa 

do deputado estadual Marcos Vieira. Para o presidente da associação do hospital, 
Nilvo Dondoefer; e para a diretora da instituição, Neiva Schaefer, a homenagem foi um 
reconhecimento ao trabalho. “Estamos muito felizes, e o deputado também merece os 
parabéns”, afirmou Nilvo, ao entregar para Marcos Vieira uma placa de agradecimento.
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BOM JESUS DO OESTE 
 Prefeitura - ônibus para transporte escolar
 Prefeitura - recuperação de estradas
 Prefeitura - rede de abastecimento de 
água na Linha Vista Alegre

 Prefeitura - compra de um veículo para o 
transporte de pacientes

FLOR DO SERTÃO
 Associação Beneficente da Assistência

      Social e Educação Unidos em Cristo
 Grupo de Idosos São Gotardo

IRACEMINHA
 Cadeira de rodas motorizada
 Clube de Mães da Linha São Paulo
 Prefeitura – ampliação da quadra coberta 
da Linha Campinas

 Prefeitura - aquisição de um veículo para a 
vigilância sanitária

 Prefeitura - reconstrução da ponte sobre o 
Rio das Antas (São José do Laranjal)

MARAVILHA
 Ambulância para o SAMU
 APAE
 Associação de Rotaryanos
 Centro Cultural 25 de Julho
 Clube de Mães Girassol
 Clube de Mães Hortência
 CTG Juca Ruivo
 Esporte Clube 1° de Maio
 Grupo de Idosos Unidos para Vencer
 Prefeitura – compra de ambulância
 Prefeitura - construção da Casa Mortuária
 Prefeitura – ajuda na liberação de recursos 
para a perfuração de poço profundo

 Prefeitura – ajuda na liberação de 
recursos para a reforma da Escola Básica 
João XXIII

 Prefeitura – pavimentação do pátio do 
Laticínio Piracanjuba

 Prefeitura – ajuda para a criação do Posto 
Avançado de Controle Ambiental (Pacam)

SERRA ALTA
 Associação Clube de Bochas
 Associação de Casais
 Prefeitura - Comunidade Novo Horizonte 
para a construção de um ginásio coberto

 Grupo de Idosos Unidos Venceremos
 Prefeitura - apoio à obra da ponte sobre o 
Rio Pesqueiro

 Prefeitura - compra de ambulância

PINHALZINHO
 APAE (R$ 150 mil)
 Moto Clube de Cavaleiros do Vento

MODELO
 APAE
 Associação Casa Familiar
 Prefeitura - Associação Comercial e 
Industrial, e CDL

 Prefeitura – ajuda na liberação de recursos 
para a construção do Centro de Eventos 
Andréas Maldaner

 Prefeitura - aquisição de máquinas
 Prefeitura - patrulha agrícola
 Prefeitura - iluminação pública no Parque 
da Fepar

 Prefeitura - compra de ônibus para o  
transporte escolar

 Prefeitura - reforma na sede social do 
estádio municipal

 Sociedade Hospitalar Beneficente

ROMELÂNDIA
 APAE
 Associação de Damas Recreativo e 
Cultural Sempre Unidas

 Associação Esportiva Coroado
 Clube de Idosos Unidos
 Clube de Mães Caminho da Paz
 Clube de Mães Paz e Amor 
 Clube de Mães 12 de Agosto
 Clube de Mães 25 de Julho
 Esporte Clube Canarinho
 Grupo de Agricultores Unidos Venceremos
 Grupo de Idosos Astile, da Linha 
Esperança

 Grupo de Idosos Encontro da Paz
 Grupo de Idosos Força Viva
 Grupo de Idosos São José Operário
 Prefeitura – aquisição de equipamentos 
rodoviários

 Prefeitura - obras de calçamento
 Prefeitura - recursos Fundam (R$ 150 mil 
rede de água na Linha Trinta e Cinco

 Prefeitura - recursos Badesc (R$ 500 mil)

SÃO MIGUEL DA BOA VISTA
 Associação Comunitária
 Clube de Mães Renovação
 Prefeitura - recursos Fundam (R$ 100 mil)
 Prefeitura - obras de ampliação de  
posto de saúde

 Prefeitura - compra de câmeras de 
monitoramento

 Prefeitura - compra de um veículo para o 
CRAS

 Prefeitura - recursos para a construção de 
ponte na Linha União

 Prefeitura - compra de ônibus para o 
transporte escolar

 Prefeitura - convênio para a preservação 
de fonte de água no Centro.

SUL BRASIL
 Associação de Clube de Mães Uma Rosa 
em Forma de Amor 

 Prefeitura - recursos Fundam (R$ 100 
mil) para aquisição de máquinas e 
equipamentos, em especial, o rolo 
compactador

 Prefeitura - recursos para a compra de 
um veículo TFD

 Prefeitura - recursos para  
aprofundar poço

 Prefeitura - ajuda na liberação de 
recursos para a construção de ponte 
sobre o Rio Pesqueiro

SALTINHO
 Associação dos Idosos Revivendo 
Unidos

 Clube de Mães Paz e Esperança
 Clube de Mães Vivendo Amor
 CTG Lagoa dos Tropeiros
 Prefeitura - aquisição de um veículo 
para o Conselho Tutelar

 Prefeitura - ginásio coberto na 
comunidade de São Donato

 Sindicato dos Trabalhadores Rurais

SANTA TEREZINHA 
DO PROGRESSO

 Associação Cultural e Esportiva 
 Clube de Idosos Alegria de Viver 
 Prefeitura - reforma de unidade de 
saúde

 Prefeitura - manutenção de estradas
 Sociedade São Roque Standart

SAUDADES
 Associação de Mães Amor Perfeito 
 Associação Esportiva e Recreativa 25 de 
Novembro, da Linha Tigres

 CTG Galpão da Amizade
 Prefeitura - Associação Nossa Senhora 
Aparecida

 Prefeitura - recursos Fundam (R$ 100 
mil) para compra de ambulância

 Prefeitura - recursos para reformas no 
salão da Linha Bonito

 Prefeitura - Salão Comunitário 
      da Linha Flamengo

TIGRINHOS
 Prefeitura – recursos Badesc (R$ 400 mil)
 Prefeitura - recursos Fundam  
(R$ 100 mil)

 Prefeitura - compra de veículos para o 
transporte escolar

 Prefeitura - recursos para compra de 
rolo compactador

Convênios e subvenções liberados
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Convênios e subvenções liberados

Em maio deste ano, encaminha-
mos, mais uma vez, ao Governo do 
Estado - Celesc - indicação para a 
construção da subestação da Celesc 
em Maravilha, obra que beneficiará 
toda a região, possibilitando ampliar 
o desenvolvimento econômico. Já 
existe o projeto e a prefeitura fez a 
sua parte, comprando o terreno.

Também vamos continuar tra-
balhando para mudar toda a rede 
elétrica, de monofásica para trifási-
ca, única maneira de evitar que os 
produtores rurais e os empresários  
tenham problemas com a energia.

Juntos vamos continuar 
ajudando a regional de Maravilha

Em 2013, participamos de audiência 
para tratar da subestação da Celesc

O nosso sonho e o da comunidade é o 
fortalecimento da UDESC em Pinhalzinho. 
Apresentamos emenda ao Orçamento, 
que destina R$ 5 milhões para a expansão 
da universidade: R$ 4 milhões para 
implantar o curso de Engenharia Química 
em Pinhalzinho, que já foi aprovado 
pelo Conselho universitário; e R$ 1 
milhão para a reforma do prédio no 
município. A região tem 70 mil pessoas 
com idade universitária e só 16% com 
acesso ao ensino superior gratuito. 
Precisamos de mais cursos universitários 
públicos e gratuitos.

O asfaltamento da rodovia que liga 
Maravilha a Bom Jesus do Oeste é uma 
prioridade de muitos anos para a região. 
Em junho de 2013, entregamos para a 
prefeita de Maravilha, Rosi Maldaner, 
(foto ao lado) a ordem de serviço para 
elaborar o projeto. São 10 quilômetros 
que separam os dois municípios. O 
projeto de engenharia já ficou pronto. 
Falta licitar a obra. Os recursos (R$ 18 
milhões) já foram alocados por meio 
de financiamento do Banco do Brasil, o 
chamado Programa 2. Vamos continuar 
lutando para que a obra seja realizada.

ASFALTO ENTRE MARAVILHA 
E BOM JESUS DO OESTE

FORTALECIMENTO DA 
UDESC EM PINHALZINHO

      Encaminhamos à Secretaria de Estado 
da Saúde, em maio deste ano, indicação 
para a implantação da UTI Neonatal e 
do laboratório de análises clínicas no 
Hospital São José, de Maravilha. É um 
dos nossos compromissos para atender 
às necessidades do município e da região.

Vamos trabalhar para estadualizar a 
rodovia que liga Santa Terezinha do 
Progresso a Saltinho, passando pela 
comunidade de Mundo Novo, um 
trecho de 17 quilômetros. Conseguir 
o asfalto é a segunda etapa da 
reivindicação.

A pavimentação da SC-492, trecho 
que liga Romelândia a São Miguel 
da Boa Vista, também é uma das 
bandeiras que assumimos para 
melhorar a qualidade de vida das 
pessoas da região. Vamos trabalhar 
para que isso aconteça.

UTI NEONATAL PARA O 
HOSPITAL SÃO JOSÉ

LIGAÇÃO SALTINHO A SANTA 
TEREZINHA DO PROGRESSO

ASFALTO DE ROMELÂNDIA A 
SÃO MIGUEL DA BOA VISTA

Entregamos ordem de serviço para o asfaltamento da rodovia, em junho de 2013

FOTOS DIVULGACAO
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PRÊMIO MÉRITO 
LEGISLADOR 2008

Marcos Vieira recebe o prêmio 
Mérito Legislador, do Senado

1980 - Colegas da faculdade 
de Direito da Universidade Fe-
deral de Santa catarina (UFSC) 
agradecem Marcos Vieira pelo 
empenho na organização e 
realização da formatura (foto 
à esquerda)
2006 - Colegas da Associação 
dos Servidores da Secretaria 
de Estado da Administração 
(Assea) agradeceram Marcos 
Vieira (foto à direita) pelo  seu 
desempenho como Secretário 
de Estado da Administração. 
Apesar das palavras diferen-
tes, o sentido foi o mesmo: 
reconhecimento pela persistên-
cia de um homem que trabalha 
incansavelmente pelos outros.

Trabalho reconhecido
Premiações e homenagens marcam trajetória do deputado Marcos Vieira

Ao colega
Marcos Vieira
Nosso reco-

nhecimento e gratidão a quem, por 
sua persistência e teimosia, tornou 
realidade aquilo que pensávamos 
ser um sonho.” - Bacharelandos em 
Direito - Julho/80 - UFSC.

Há homens 
que lutam  
um dia e são 

bons. Há os que lutam muitos 
dias e são melhores. Há os que 
lutam muitos anos e são ótimos. 
Mas há homens que lutam a vida 
toda, e esses são imprescindíveis. 
Você é um deles!” - Assea.

CIDADÃO HONORÁRIO DE MARAVILHA  - 14/11/2013
Em 2006, Marcos Vieira foi eleito com 35.072 votos para seu primeiro mandato 
na Assembleia Legislativa. Em 2011, o deputado foi reeleito, com 38.370 votos. 
Marcos Vieira já recebeu o título de Cidadão Honorário em 20 municípios. Veja 
a relação completa: Abelardo Luz, Anitápolis, Biguaçu, Bom Jesus do Oeste, 
Calmon, Dionísio Cerqueira, Irani, Major Gercino, Maravilha (foto), Matos 
Costa, Modelo, Ouro Verde, Palhoça, Romelândia, Saltinho, Santo Amaro da 
Imperatriz, São José do Cerrito, Santa Helena, Serra Alta e Vargem Bonita. 

O deputado Marcos Vieira é autor 
da lei que determina a realização 
de exames oftalmológicos nos 
alunos matriculados no ensino 
público fundamental. O objetivo do 
exame é diagnosticar o problema 
o mais cedo possível. Marcos Vieira 
recebeu o prêmio Mérito Legislador 
2008, do Senado Federal.  



Marcos Vieira, 61 anos, nas-
cido em Florianópolis, é um ho-
mem determinado e persistente. 
Foi assim desde a infância. 

O pai, Francisco Magno 
Vieira, conhecido como 
Chico Ponciano, foi pescador 
e funcionário público. A mãe, 
Hilda Teodoro Vieira, foi pro-
fessora durante toda a vida. 
O sonho dos pais era ver os 
filhos formados. 

Vida de lutas e vitórias
Do nascimento à bem-sucedida atuação política em Santa Catarina

Professora Hilda Teodoro Vieira 
e Francisco Magno Vieira (Chico 
Ponciano), no fim da década de 1950

Marcos Vieira e a sua bicicleta , 
indo para o Ginásio, no Colégio 
Catarinense, em Florianópolis

O trabalho comunitário já 
foi a base da vida política de 
Marcos Vieira. No começo 
dos anos 1980 (foto ao 
lado), ajudou a levar água 
encanada para o Morro da 
Caixa, em Florianópolis, 
trabalhando duro ao lado 
de pessoas da comunidade.

Dedicação 
integral 
no Governo 
como 
secretário 
de Estado da 
Administração
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SUPERANDO DESAFIOS NO GOVERNO ESTADUAL
De 2003 a 2006, Marcos Vieira foi 
Secretário de Estado da Adminis-
tração no governo Luiz Henrique. 
Foi um trabalho incansável, com 
dedicação integral. Suas principais 
realizações foram voltadas para a 

modernização do Estado. Marcos 
Vieira implantou o Santa Catarina 
Saúde, plano de saúde que beneficiou 
mais de 190 mil pessoas e ainda criou 
o plano de cargos e salários para todos 
os servidores públicos estaduais.

TRABALHO COMUNITÁRIO: ÁGUA NO MORRO

No início dos anos 1970, Marcos 
Vieira passou no concurso 
público para o Instituto de 
Previdência do Estado de 
Santa Catarina (Ipesc), onde fez 
carreira, ocupando inclusive a 
posição de Agente Regional, em 
Concórdia. Foi chefe de Gabinete 
da Presidência da Assembleia 
Legislativa, Diretor da Santa 
Catarina Turismo (Santur) e 
do Centro de Informática e 
Automação do Estado de Santa 
Catarina (Ciasc). 
Em 1980, formou-se em Direito 
na Universidade Federal 
de Santa Catarina (UFSC). É 
advogado por profissão.

CORAGEM E TRABALHO
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